



～東の丘に芳しく香れ～

# 東芳っ子供り



令和4年10月 3日

東芳小学校だより

第23号

文責：校長 山際裕之

## 第2回交通安全教室 ～事故には十分注意しましょう～

秋の交通安全運動実施期間の9月27日(火)に、第2回交通安全教室を実施しました。昭和ドライバーズスクールから、大山高幸様をはじめ5名の皆様に講師としてご指導いただきました。

体育館で交通ルールの説明を聞いたり動画を見て確認する活動と、校庭で危険な場面を確認したり実際に徒歩や自転車で行ったりする活動を、上学年と下学年に分かれて行いました。話を聞く場面では、講師の先生の質問に積極的に答える児童がたくさんいました。1・2年生は、講師の先生の指導を受けながら校庭の模擬道路や学校近くの交差点で安全な通行のしかたを実体験しました。また、3～6年生で自転車を持参した児童は、校庭の模擬道路で交差点での安全確認のしかたや曲がり方を实体験しました。

登下校だけではなく下校後や休日においても、交通安全の意識を高めて事故に遭わないようにさせたいと思います。見守り隊や地域の皆様には、登下校中の子どもたちの安全確保に多大なるご協力をいただき、ありがとうございます。今後も、どうぞよろしくお願いたします。



## 町たんけんで2年生が牛舎を見学させていただきました



2年生が町たんけんで、武田ファーム様の牛舎を見学させていただきました。今回見学させていただいた学校近くの牛舎には、30頭の牛が飼育されていました。牛や牛舎についての説明を聞き、その後は牛の絵を描きました。子どもたちは好奇心旺盛で、疑問に思ったことなどを積極的に質問していました。そのすばらしい態度に武田様も驚いていました。牛の絵は、このときのスケッチをもとに制作中です。力作ぞろいです。

## 10月になりました。実りの秋に！

上の写真はがんばりツリー。2学期にがんばりたいことを子どもたち全員が書きました。内容は、勉強のこと、生活のこと、行事のことなど様々です。全員が目標を達成できるとよいですね。下の写真は1年生がどんぐり拾いに行った様子です。秋を感じることでできる活動ですね。

今週の10月6日には、郡山市小学校陸上交歓会が開催されます。本日の児童集会で壮行会を行い、みんなで出場する児童を励ました。これまでの練習の成果を発揮し、自分が満足できる交歓会になることを願っています。

また、今後は東芳まつり、持久走記録会、6年生の修学旅行、4・5年生の宿泊活動など、行事がたくさんあります。それぞれの行事が充実し、教育的なねらいが達成できるように支援してまいります。保護者・ご家族の皆様にも、ご協力と子どもたちへの励ましをよろしくお願いいたします。

